

GRÜNE Fraktion in der Bezirksversammlung Hamburg-Nord
Bussestraße 1, 22299 Hamburg | Tel. 040 5117919 | fraktion@gruene-nord.de

6. Juni 2014

Fahrraddemonstration auf dem Dulsberg: GRÜNE unterstützen Forderung der Radfahrer/-innen

Am Donnerstag, 5. Juni 2014, fand im Stadtteil Dulsberg eine Fahrraddemonstration des Stadtteilrats Dulsberg und des Dulsberger Rad-Schlags statt. Mit dabei waren auch Christoph Reiffert, neu gewählter Bezirksabgeordneter der GRÜNEN, und Carmen Wilckens, stellvertretende Vorsitzende der GRÜNEN Fraktion. Ziel der Demonstration war, die Aufmerksamkeit darauf zu lenken, dass der Stadtteil trotz seiner hohen Bevölkerungsdichte und vieler Rad fahrender Bewohnerinnen und Bewohner nur eine sehr schlechte Radverkehrsinfrastruktur aufweist. So gibt es im Stadtteil keine Schutz- oder Radfahrsteifen, die ein sicheres Fahren auf der Fahrbahn ermöglichen. Die vorhandenen Radwege sind überwiegend in schlechtem Zustand und zugeparkt. Dies ist insbesondere für Schulkinder eine Gefahr, da diese schnell übersehen werden.

Christoph Reiffert, GRÜNER Bezirksabgeordneter aus Barmbek, kommentiert: „*Wir GRÜNEN stehen hinter den Forderungen des Dulsbergs! Aus unserer Sicht muss besonders die Situation am Alten Teichweg, wo viele Schulkinder unterwegs sind, unbedingt verbessert werden. Wir können uns hier gut die Einrichtung von Radfahrsteifen vorstellen, zumal ein Teilabschnitt der Straße auch zur Veloroute 6 gehört.*

Carmen Wilckens ergänzt: „*Was die Krausestraße angeht, so stehen wir schon lange hinter einer Neuordnung des Straßenraumes. Die Verkehrsbehörde befürwortet selbst den Umbau, bei dem ausreichend große Flächen für den Fuß- und Radverkehr entstehen sollen. Sie muss diesen Planungen nun endlich eine höhere Priorität einräumen.*

Der derzeitige Zustand mit unechter Zweispurigkeit und dazwischen „gequetschten“ Fahrradfahrerinnen und Fahrradfahrern ist unhaltbar. Wir GRÜNE wollen in der neuen Legislaturperiode hier zügig Fortschritte sehen!“

Anlage

- Flyer zur Demonstration am 5.6.2014
- Bild: Christoph Reiffert und Carmen Wilckens bei der Fahrraddemo (GRÜNE Fraktion Nord)

Fotos sind bei Nennung der Urheber_innen kostenfrei verwendbar